



東山通信 9月号

京都市立東山総合支援学校

令和6年9月2日

校長 井尻 滋明

暦の上では立秋も過ぎ秋にはなっていますが、まだまだ残暑の厳しい日が続いております。日々、気温や熱中症アラートに気を付け、水分を取りながら授業に取り組んでおります。

東山祭スクールフェスティバルに向けて

9月13日(金)に、「東山祭スクールフェスティバル」を予定しております。

午前は地域コミュニケーションのサービスごとに発表があり、午後は体育館で音楽部や有志の発表や学年ごとの舞台発表があります。本番にむけて生徒たちは一生懸命に発表の練習をしたり、大道具を作成したりしています。また、委員会ごとにポスターや掲示用プログラムの作成にも取り組んでいます。

当日は参観日となっております。お忙しい中とは存じますがご参観の程よろしくお願ひします。



全校集会

8月24日(月)に全校集会を行いました。

校長先生のお話は、パリオリンピックで2連覇した柔道の阿部一二三さんのことでした。『努力は天才を超える』という言葉を座右の銘にし、「つらくしんどいことはたくさんあるが結果が出なくても、無駄な努力はないから努力し続けることが大切だ」という話をされたことなどをお話されました。

生徒の皆さんもこうなりたいと思う姿に向かって、日々の学習に取り組みましょう。

夏季休業中のぽかぽかファームの水やり

コミュニティサービスの生徒は、夏季休業中も当番で水やりをしました。

また、学校閉鎖日には、暑い中にもかかわらず、地域の方々にご協力いただきました。ありがとうございました。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう!
京都はぐくみ憲章



「雑がみ」はリサイクルできます。古紙回収等へお出しください。

ごみの減量に取り組んで、京都の美しいまちを守りましょう。



こごみちゃん